
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

27. November 2017

Beginn: 18:12
Ende: 19:28
Anwesende: Tabea, Jonas L., Lea, Luis, Kris, Christian, Carsten, Claire, Daniel, Silke, Max,

Nadine T., Catrin, Justus, Max, Nadine R., Peter, Christopher
Redeleitung: Daniel
Protokoll: Justus
Newsletter: Justus

Post
• Wir haben keine Post bekommen.

Termine Datum
OWO-Plenum 29.11 um 17:15 Uhr in 244
Mathe-Spieleabend 04.12 um 19 Uhr
FBR 08.12 um 9:50 Uhr
Evaluierungskommission 11.12 um 10:30 Uhr
FSK 13.12. um 18 Uhr in S103/109
Mathe Weihnachtsfeier 13.12 um 18:30 Uhr
Nikolausfeier der Informatik 14.12. um 19 Uhr in D120 im Piloty
Schülerinnenschnuppertag 07.02.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Feedback Studibefragung Peter Läuft
Plakate im Fahrstuhl Justus Es hängen zurzeit keine Plakate im Fahrstuhl.

Justus versucht herauszufinden, wie diese ver-
schwunden sind.

Plätzchen verteilen Olivia und Nadine Ist in progress

Kurz-TOP 1: Buchaktion
Die Info-Veranstaltung zur Buchaktion fällt aus. Wir vertagen unsere Planungen dieser auf nächstes
Mal.
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TOP 2: FS-Zeitung@mathebau
Andere deutschsprachige Mathematikfachschaften möchten sich gerne über Fachschaftszeitungen ver-
netzen, um zum Beispiel gemeinsam Artikel, Rätsel usw. nutzen zu können. Wir geben zurzeit nur
das OWO-Info heraus, wollen aber trotzdem mitbekommen, was passiert. Dafür richten wir eine eige-
ne Mailadresse namens mathe-info@mathebau.de ein. Es werden andere Möglichkeiten angesprochen,
etwas Zeitungsartiges wiederaufleben zu lassen. Wenn sich da jemand angesprochen fühlt, zu helfen,
kann man sich an diese Mailadresse wenden.

TOP 3: Studibefragung
Ein Teil der Ergebnisse der hochschulweiten Studierendenbefragung sind nun öffentlich. Wenn wir
spezifische Anfragen haben, können wir diese an die hochschuldidaktische Arbeitsstelle stellen. Wir
warten weitere Auswertungen ab.

TOP 4: Ersthelferzettel
Wir haben unsere noch nicht vollständige Ersthelferlistenaufhängplatzliste noch nicht vervollständigt.
Diese wollen wir heute Abend vervollständigen und auch direkt ins Wiki übernehmen.

TOP 5: Sicherheitsbeauftragte
Möglicherweise können sich auch Studierende zu Sicherheitsbeauftragten ausbilden lassen. Wir wollen
dies herausfinden, weil wir Sicherheit cool finden. Falls dem so ist, ermutigen wir jeden, sich hier zu
engagieren.

TOP 6: hobit
Christopher übernimmt dieses Jahr den Posten als studentischer Ansprechpartner für die Organisa-
tion der Hochschul-Berufs- und Informationstage. Falls jemand Interesse hat, ihm zu helfen und sich
einzuarbeiten, kann man sich bei christopher@mathebau.de melden.

TOP 7: Alte Sachen, die noch gut sind
Christopher stellt ein paar Dinge vor, die früher üblich waren und wiedereingeführt werden könnten:

• Bei dem Punkt „Top Sort“ haben wir alle TOPs kurz vorgestellt und Meinungsbilder eingeholt,
wie interessiert die Personen sind, um der Redeleitung mehr Daten zur Sortierung zu bieten. Wir
wollen dies nächste Woche einmal ausprobieren.

• Früher luden wir regelmäßig neue Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen zu uns in den Fachschaftsraum
zu Kaffee und Kuchen ein, um uns vorzustellen und die Zusammenarbeit auf einer guten Basis
zu beginnen. Wir wollen herausfinden, wann dies das letzte mal passiert ist und wie viele neue
Menschen das seitdem beträfe.

• Es gab mal ein Professoreninfo, das wir früher neuen Professoren überreichten, um uns und den
Fachbereich vorzustellen. Peter und Christopher wollen sich dort mal reinfuchsen und reinfürste-
nauen. Wer interessiert ist, zu helfen, kann sich gerne bei beiden melden.

• Es gab mal eine Zeitschrift namens „Mathebau Intern“. Diese wieder aufzunehmen fällt in den
gleichen Bereich wie das Mathe-Info, das wir zurzeit aufleben lassen (siehe TOP 2). Eine Idee dafür
ist zum Beispiel ein Interview mit unserer neuen Studienkoordinatorin Frau Seeberg.
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